

Sobre la "Revista de Occidente"

Fundada en 1923 por José Ortega y Gasset, la Revista de Occidente constituyó, desde sus primeros números, una publicación atenta a las corrientes más innovadoras dentro del pensamiento y de la creación artística y literaria. Por ello, ejerció en todo el mundo hispánico un papel fundamental en la difusión de la cultura española y europea. Reaparecida en 1963, la Revista inició su cuarta y actual etapa bajo la dirección de la hija del filósofo, doña Soledad Ortega Spottorno, en 1980. Más de 250 números han visto la luz desde entonces.

A lo largo de estos últimos años, la Revista sigue siendo una publicación de alta divulgación científica y cultural, plural y abierta.

En la actualidad la Revista de Occidente publica once números al año (el correspondiente a los meses de julio-agosto es doble) y alterna los parciales o totalmente monográficos, sobre cuestiones de interés permanente o de especial actualidad, con otros de contenido misceláneo.

Contenido

Ottmar Ette

Max Aub en su primer centenario (A modo de presentación)

Ottmar Ette

El Occidente revisitado. Max Aub: escribir (desde) el movimiento. (PDF, 49 KB)

Ignacio Soldevilla Durante

Vida nueva de Max Aub

José Antonio Pérez Bowie

Sobre el compromiso de Max Aub: la literatura como rebelión y como revelación

Mercedes Figueras

Max Aub en Alemania

M^a Paz Sanz Álvarez

Un relato de Max Aub perdido en el laberinto.

Inédito

Max Aub

El que ganó Almería